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議員氏名 質　　問　　事　　項

1 板垣千代子

１　定額給付金について
２　福祉の灯油助成について
３　高齢者の健康対策について
４　無料妊婦健診の項目にHTLV－1(成人T細胞白血病ウイルス）の抗体検査
導入を

2 鈴木いせ子
１　村上市の救急医療供給体制はどこまで進んだか
２　村上市男女共同参画プランの21年度計画について
３　保育園の職員体制について

3 本間　清人
１　中小企業や地域産業に対する支援について
２　市長交際費支出状況について
３　入札制度やその入札状況について

4 板垣　栄一 １　地産地消と地域アピールについて

5 川村　敏晴
１　新潟国体における、村上市開催競技の準備状況は
２　通学路、生活道路でもある荒川支所前の県道の歩道確保について
３　保内小学校給食センターの外部委託について

6 冨樫宇栄一
１　来年度予算の編成方針について
２　行財政改革について

8 小杉　和也
１　観光政策の方向性について
２　「生きがい」「健康づくり」について

11 平山　　耕
１　各支所における職員の士気低下について
２　環境基本条例への取り組みについて
３　地域若者サポートステーションの活動について

12 川崎　健二
１　女性を市政に参画させよ
２　高齢者の各種施設利用について

15 小池　　晃
１　平成21年度の予算編成にあたっての基本方針
２　ごみ処理場の建設について
３　朝日みどりの里の活性化について

16 姫路　　敏 １　過去の一般質問全般についての取り扱いについて

17 長谷川　孝
１　岩船港のポートセールス強化と周辺地の企業誘致について
２　村上市補助金等交付規則の適正な運用について

18 滝沢　武司
１　各地区地域審議会の進捗状況について
２　高齢者に対する健康づくり支援の現状について
３　学校教育及び市内各地区の各種文芸活動への対応の現状と今後について

20 小田　信人
１　ごみ処理場の更新計画について
２　老人いこいの家｢寿山荘｣の運営について
３　保育園における今後の運営方針について

22 相馬　エイ
１　新潟北部木材加工協同組合(スギトピア岩船)と自治体とのかかわりについて
２　学童保育と放課後子ども教室事業について

23 大滝　国吉 １　過疎対策について

24 瀬賀　秀雄
１　コミュニティバスの早期運行について
２　健康福祉利用券（仮称）の発行について

25 小野七五三
１　介護を必要とする高齢者対策について
２　石川改修について

27 大滝　久志
１　林業振興について
２　地域医療について

28 山田　　勉
１　旧荒川町｢いこいの家｣の再生計画について
２　日本海沿岸東北自動車道の進捗状況について
３　要援護世帯等に対する灯油代臨時助成事業の実施について
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